

Joven cubano Alejandro Parada muestra su talento y avanza la final de longitud



Cubano Alejandro Parada

La Habana, 23 ago (RHC).- El joven Alejandro Parada se clasificó este miércoles a la final de salto de longitud en el Mundial de Atletismo Budapest 2023 con un salto de 8.13m (+2.5), quinto entre todos los

concurantes.

De 19 años y oriundo de Palma Soriano en la provincia de Santiago de Cuba, el reciente campeón de los Centrocaribes de San Salvador solo fue aventajado por otros cuatros saltadores con mucha más experiencia.

Con gran salto de 8.54m, la mejor marca de la temporada, el jamaicano Pinnock encabezó la ronda clasificatoria, en la que estuvieron 38 saltadores divididos en dos grupos.

Le siguieron el chino Jianan Wahg (8.34), el campeón olímpico y mundial, el griego Miltiadis Tentoglou (8.25) y el jamaicano McLeod (8.19).

Para el talentoso saltador cubano fue su debut en mundiales de adultos, luego de ganar plata en el Sub-20 del pasado año en Cali, Colombia.

“Ya sobrecumplí. El primer objetivo era pasar a la final y ahí estamos. No tenía ningún tipo de presión. Ahora que estamos hay que trazarse otro objetivo”, dijo Parada a la enviada de la prensa cubana al Mundial, Eyleen Ríos.

Agregó que en la final dará “lo mejor” aunque dejó claro que ya siente que ha logrado una “excelente actuación”.

“Me siento bien y me gustaría irme de aquí con marca personal – su récord es de 8.15 –”, agregó el alumno de Iván Izaguirre y guiado en Budapest por Yoelbis Quesada.

Interrogado sobre sus sensaciones al verse entre los mejores del mundo respondió con humildad y firmeza.

“Por dentro me decía: tú eres el número uno, las marcas no importan. Estas aquí para superarte a ti mismo y no tienes que pensar en lo que tienen los demás. Esa mentalidad me ha ayudado bastante”, remarcó”, dijo Parada al destacar que compitió sin ninguna presión.

Para su entrenador, Parada muestra un “buen desarrollo técnico” para su corta edad y destaca por su “nivel de concentración y entrega”.

Izaguirre lo considera uno de los talentos del atletismo cubano, consideró y destacó que en la fase de vuelo realiza una técnica difícil de dos y medio (pasos)”, la misma empleada por el fenomenal Pedroso y otros saltadores cubanos como Juan Miguel, Maykel Massó e Ibrahim Camejo, todos medallistas olímpicos.

El salto de longitud es una de las especialidades del atletismo cubano más premiada en mundiales al aire libre con siete preseas y la que mayor cantidad de oros ha logrado (4), todos de Iván Pedroso.

La clasificación de Parada es, hasta el momento, lo mejor por Cuba en la jornada de este miércoles, a falta del programa vespertino, en el que estarán Leyanis Pérez y Liadagmis Povea en la clasificación del triple salto.

En la mañana no pudieron avanzar en sus respectivas pruebas ni Rose Almanza (sexta en su heat de 800m), ni Yunisleidy García (sexta en su serie de 200), ni Eduardo Nápoles Bandera (5.35m en pértiga).

Por Cuba el área de saltos brillando hasta el momento en el mundial. A las medallas de Lázaro Martínez Santrayll y Cristian Nápoles hay que sumar el meritorio cuarto lugar de Luis Zayas en salto de altura, con su mejor registro de por vida (2.33), y ahora la clasificación de Parada a la final de longitud.

El martes la prueba de salto de altura fue ganada por el campeón olímpico italiano Gianmarco Tamberi, quien terminó con 2,36, empatado con el estadounidense JuVaughn Harrison, aunque el italiano fue favorecido por haber transitado con menos faltas.

La nota sorpresiva del martes la dio la estadounidense de 25 años, Laila Tausaga, que llegó a Budapest octava del ranking internacional, y se llevó la medalla de oro en disco, arrebatando de su trono a la anterior campeona, la china Bin Feng, y a la otra aspirante como favorita al triunfo, su compatriota Valerie Allman.

Tausaga sorprendió en el quinto lanzamiento con 69.49 metros, su mejor marca personal, mejorando notablemente la anterior (65.46).

Entre las finales de este miércoles está la de 400m, en la que la dominicana Marileidy Paulino irá en busca de su primera medalla de oro, tras la plata de Eugene 2022, donde también se llevó el oro con el

relevé 4x400 mixto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/332105-joven-cubano-alejandro-parada-muestra-su-talento-y-avanza-la-final-de-longitud>



Radio Habana Cuba